
Pièces 7 Pièces

Superficie 166 m²

Référence W-02VVRQ

Prix 800 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Nichée  dans  un  écrin  de  verdure  à  seulement  quelques  minutes  à  pied  des

commerces, cette propriété familiale construite en 2003, et édifié sur deux niveaux,

offre  de  magnifiques  points  de  vue  sur  le  massif  du  Baou  et  les  collines

avoisinantes.Cette  charmante  propriété  se  compose,  au  rez-de-chaussée,  d'une

entrée, une pièce commune et sa terrasse couverte. Salle à manger ouverte sur le

jardin, une cuisine et une buanderie.L'étage se compose de 4 chambres dont une

chambre  de  maître,  son  dressing  et  sa  salle  de  bain.  Un  bureau  de  maître  ainsi

qu'une deuxième salle d'eau.Le jardin Méditerranéen, ...

Nestling  in  a  green  setting  just  a  few  minutes'  walk  from  the  shops,  this  family

property,  built  in  2003,  is  set  over  two  levels  and  offers  magnificent  views  of  the

Baou  massif  and  the  surrounding  hills.This  charming  property  comprises  an

entrance hall, a common room and its covered terrace on the ground floor as well

as a dining room opening onto the garden, a kitchen and a laundry room.The first

floor comprises 4 bedrooms, including a master bedroom with dressing room and

bathroom as well as a master study and a second shower room.The flat, multi-level

Mediterranean garden is in perfect ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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